

http://www.lasprovincias.es/valencia-ciudad/201702/14/reclaman-figura-enfermera-escolar-20170213234957-v.html

Sección: Local 13/02/2017

Reclaman la figura de la enfermera escolar

Título: Europa Espanya Espanyol

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) reivindica el papel de la enfermera escolar en la educación afectiva-sexual de los adolescentes con motivo de la celebración hoy del Día Europeo de la Salud Sexual. El presidente del Cecova, José Antonio Ávila, señaló al respecto que «son las enfermeras escolares, como agentes de salud y educadoras en hábitos saludables, las que mejor pueden contribuir a una adecuada educación afectivo-sexual en la adolescencia».